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６月２４日 火曜日          Vol.３９２ 

 
         例会出席者    ２６名 （会員数３１名）                           出席率８３．９ ％ 

メーキャップ  川田勝義 澤田篤也 戸島健治 長浦保福 廣川公利 三好亘 修正出席率１００ ％ 

■会長挨拶 

 今年度の最終例会となります。皆様ありがとうございました。私は人前に出ることが苦手でしたのでどうな 

るものかと思いましたが最後の日を迎えることができました。会長を引き受けた時はスピーチが上手になる

かと思いましたが、うまくいかず情けない気持ちであります。高校の時、柔道をしていましたが、同じように

休まず頑張ったのですが、考えが甘かったと思ったことがあります。努力が苦手な面もありますので、しょう

がないかもしれません。7 月より新年度になりますが青木会長、矢野幹事を盛り立てていきたいと思いま

す。一年間ありがとうございました。 

 

■幹事報告 

◇到着書類   会員増強・拡大賞の表彰状 

◇到着週報  脇町ＲＣ 鴨島ＲＣ 

◇連絡事項  15 日親睦旅行収支決算表を回します。 

 

■委員会報告    

 国際・世界社会奉仕委員会   29 日より 4 泊 5 日で短期交換留学生を小田会員宅にて受け入れします。 

    親睦委員会  7 月 8 日会長・幹事・会計慰労会を行います。 

    プログラム委員会  7 月の卓話スケジュールを会場に貼り出しています、確認ください。 

 

■卓話  クラブアッセンブリー 会長・幹事・会計 今年度総括 

     川田会長 

    総括ということで一年を振り返りたいと思います。私は 8 代目会長ということで末広がりか、八方ふさがりの 

会長となるか、力を貸してくださいと最初に言いました。6 名の新入会員を迎え入れましたが 2 名の退会が

ありましたので来年度初めは 4 名の増強でのスタートとなります。目標の 3 名は達成できましたので御礼を

申したいと思います。 

平和フェローシップに四国のクラブとして初めてナイジェリアの人権問題で頑張っています長島さんを推薦し

ました。クラブとしてできるだけの応援をしたいと思います。 

地域では美馬市の花、百日紅を植樹しました。市民が関心を持ってもらうためにちょっといいことをしたと思

っています。 

親睦を図るために月一度の杯を交わす例会を開催し、皆さんに楽しんでもらえたと思います。 

家庭集会も二回開催させていただき、普段の例会にはない、意見を出し合う貴重な時間を持てたと思いま

す。 

ロータリー財団への寄付は皆さんの協力で今までの最高額を行うことができました。 

出席率向上を目指し 100％例会を目標としましたが絵に描いた餅と終りましたが、それぞれ都合をつけ出

席いただいたことに感謝いたします。ＲＣに入会してＲＣの理解を深めるために休まず出席すると決め頑張っ

てきました。出席し続けることで少しは理解できたかもしれません。これからも皆さんもできるだけ出席いただ   

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

きたいと思っています。 

    私は会長という役職を受けたことで色々な経験をさせていただきました。皆さんも会長を頼まれましたらＮＯ

といわず頑張ってください。 

   例会が待ち遠しくなるような美馬ＲＣを目指したいと思います。その夢を青木次期会長に託したいと思います。

澤田幹事、廣川ＳＡＡをはじめ皆さん本当にありがとうございました。 

     

澤田幹事 

   運営計画書の作成に尽力し、使いやすいものができたと思います。委員会の充実を図り成果をもたらせたと

思います。会長を立てていくことを重要事項としてとらえ頑張ってきました。 

   会員それぞれが役割を自覚し果していってもらうことが大事だと思いました。 

   幹事を全うできたことは感謝でいっぱいです。この気持ちを皆さんに恩返しできるようにこれからも頑張ってい

きたいと思います。 

 

    田中会計 

   最低限の仕事しかできませんでしたが皆さんの温かい心で全うできたと思います。ありがとうございました。 

 

■ニコニコ   

 川田会長「一年間ありがとうございました」澤田幹事「ありがとうございました」 

 戸島会員「日曜の清掃ありがとうございました」前田会員「米山奨学金寄付が過去最高でした」 

 浪越会員「ゴルフで優勝したことと竹谷選手の記事に感動しました」 

 森会員「21 日札幌でメーキャップしてきました」 

 廣川会員「クラブのゴルフ賞金王になりました」 

 次回例会                 ２０１４年７月１日（火） １８:３０からレストラン西岡 

プログラム            新年度運営説明 

欠席者 小野一史 田野寿一 秦健司 林秀樹 横内優 

 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 


